

# **EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL MEJORÓ EL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE A MÁS DE 400 POBLADORES DEL SECTOR DE LA BOLSA-CHIQUILISTAGUA**

## **NOTA DE PRENSA**

Managua, 8 de Junio de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel a través de Empresa, inauguró este fin de semana el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en el sector de la Bolsa ubicado en la comarca Chiquilistagua de Managua; con el cual se atendieron a más de 400 pobladores.

Anteriormente estos pobladores enfrentaban serios problemas con el suministro del vital líquido dado que les llegaba dos horas día de por medio, ahora con los trabajos cuentan con un servicio de más de 10 horas al día.

El Proyecto consistió en la instalación de mil 219 metros lineales de tuberías, una válvula y 72 conexiones domiciliarias.

Las obras fueron ejecutadas bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Social Compartida, con la Alcaldía de Managua, y los pobladores. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Los protagonistas celebraron las Buenas Nuevas del Gobierno Sandinista. El Cro. Julio Osorio expresó: "Aquí en Chiquilistagua había carencia del vital líquido y unos se desvelaba, pero hoy con la ampliación de esta red que ha hecho ENACAL el suministro de agua ha mejorado y nuestras condiciones han cambiado ya que el agua es salud". Por su parte la Cra. Soraya Leiva manifestó: "Ya el agua ha mejorado gracias a Dios con el proyecto que se metió ya no perecemos, ni estamos pidiendo las cisternas, y recomiendo hacer uso racional para no desperdiciarla".

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y la saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.